



L'Œil N°768 - Octobre 2023  
par Anne-Cécile Sanchez

FOIRE & SALON

# Un marché off toujours plus dynamique



PAR ANNE-CÉCILE SANCHEZ · L'ŒIL

LE 26 SEPTEMBRE 2023 - 632 mots

Dans le sillage de Paris+, du 19 au 22 octobre, gravitent un nombre toujours plus important de foires satellites et de salons.

Aux plus installées, comme Asia Now, s'ajoutent de nouvelles venues comme Offscreen ou Théma Fair, une initiative de Michael Hadida, le fondateur du concept store Leclairer, qui affiche l'ambition de marier créativité et conscience environnementale. Héritière d'Art Élysées, la Moderne Art Fair, spécialisés dans l'art et le design des XXe et XXIe siècles retrouve cette année son positionnement stratégique sur les Champs, dans des structures éphémères déployées entre la place Clemenceau et la place de la Concorde. Non loin de là, Private Choice fête ses dix ans dans le cadre intimiste d'un appartement haussmannien magnifié par la sélection d'art et de design de sa fondatrice Nadia Candet. Mobilier, tapisserie, luminaires, peintures ou sculptures : tout enchante et tout est à vendre. S'il ne peut plus prétendre à l'avant-garde de ses débuts, le salon Réalités nouvelles est toujours l'émanation d'une association d'artistes désireux d'exposer sans passer par des galeries. Les plus aventureux peuvent rêver d'y faire des découvertes à l'écart du marché. Enfin, au